
Die UWG-Fraktion erläutert den Antrag und bittet die Verwaltung entsprechende 

Unterlagen zur Verfügung zu stellen. 
 

Die Verwaltung erläutert, dass nach wie vor schwarze Zahlen geschrieben 
werden und verweist auf den nicht-öffentlichen Teil der Sitzung, indem der 
konkrete Sachstand näher erläutert wird. 


